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 感謝の20周年記念                      小林務会長 

 風薫る令和 6年 5月 18日は東京多摩プロバスクラブ創立 20周

年を祝う会を開催しました。5 月にしては若干気温も高めで暑さ

を感じる 1 日ではありましたが好天に恵まれました。顧みますと

1年前の定例会に提案された 20周年記念式典開催について議論さ

れました結果、形にとらわれずシンプルな記念式典開催を全員一

致で挙行を確認しました。式典開催日時と場所の選定、当日お招

きする来賓への臨席お願い、記念誌発行と発行部数、資料収集、 

デザインの確定等、式典の内容と記念公演、祝賀会の場所、最終的に予算等々問題山

積を一つ一つ解決に向けての検討、意見交換の後、結論付けたのが今年1月の定例会で

あった。多摩市をはじめ、多摩ロータリークラブ様、地域公民館様、近隣プロバスク

ラブ様のご支援と会員全員と休会者、会友の皆さんにも協力をお願いしました。それそれが積極的に業務分担を担って

頂き理事会、定例会にて経過報告と修正等検討しながら4月の定例会にて最終チェックと全員の同意により5月18日を

祈るような気持ちで迎えました。緊張感の中、式典の幕は開きました。各プログラムも順調に推移、第 2 部アトラクシ

ョン記念公演「タップダンスとマジックショウ」子供さんの

参加により盛会裏に幕を閉じました。第3部といたしまして会

場を京王クラブの2階へご足労いただき祝賀会の会食を開催、

粗宴でしたが皆様の会話も弾み和やかな雰囲気の中で、20 周

年記念式典すべてを終了となりました。ご参加の皆様長時間

にわたり、お付き合いいただきお疲れさまでした。 

 結びに、感謝の 20 周年記念にご列席の皆様益々のご健勝を

お祈り申し上げます。 

理  念 

1. 豊かな人生経験を生

かし地域社会に奉仕

する 

2. 活力ある高齢社会を

創造する 

3. 会員同士の交流と意

欲の向上をはかる 

4. 非政治的、非宗教

的、非営利的である

こととする 

第 240回 定例会 

日 時 ：令和6年6月5日（水）午後1時30分より 

場 所 ： 関戸公民館8階 第1学習室 

出席者 ： 9名 (会員数： 14名) 

 

◇◇◇   ごあいさつ   ◇◇◇ 

◇  ごあいさつ  ◇◇◇ 
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楽しくなければプロバスではない 

東京多摩プロバスニュース 
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第 112号 

第 239回 定例会 

日 時 ：令和6年5月1日（水）午後1時30分より 

場 所 ： 関戸公民館8階 第1学習室 

お客様 ：岡崎倫子様 

出席者 ： 8名 (会員数： 13名) 

ハナミズキ街路樹で囲まれたそよ風の道にある｢はなみずき橋｣ 

http://www.tokyo-tama-probusclub.com/
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1.幹事報告              小島明幹事 

1)20周年記念式典では、少数のクラブですが、会員の皆様

のおかげでそこそこの行事ができ、評判も良かったと思い

ます。ご苦労様でした。       関連記事P3参照 

2)第 21 期になりますが、人数が少ないため、各理事会役

員は、横滑りでお願いしたいと思い、総会で正式に決めた

いと思います。 

2.委員会報告 

2.1.総務委員会          酒井善夫委員長 

1）第237回定例会：3月6日㈬ 

関戸公民館8階 第2学習室 

・出席者：7名 （会員数14名＝会員11名+休会員3名） 

・卓話：「ニュージーランド＆カピテイコーストのプロバ 

スクラブ」              伊藤健一会員 

関連記事P5参照 

2）第238回定例会：4月3日㈬ 

関戸公民館8階 第1学習室 

・出席者：8名 （会員数14名＝会員11名+休会員3名） 

・創立20周年記念式典、記念公演、祝賀会の協議打合せ 

※終了後、つむぎ館に移動し記念公演チラシ折込作業。 

3）第239回定例会：5月1日㈬ 

関戸公民館8階 第1学習室 

・出席者：8名 （会員数13名＝会員10名+休会員3名） 

・見学者：1名 岡崎倫子さんの自己紹介 

・誕生祝い5月：小島明、永田宗義 各会員 

・プロバスクラブ活動の説明      登坂征一郎会員 

・創立20周年記念式典の説明、名札制作   小島明幹事 

・創立20周年記念公演/祝賀会の説明 片倉満実行委員長 

4）第240回定例会：6月5日㈬ 

関戸公民館8階 第1学習室 

・出席者：9名 （会員数14名＝会員11名+休会員3名） 

・新入会者 岡崎倫子さんの挨拶、及びバッチ授与 

・誕生祝い6月：北村克彦会員 

・退会挨拶 酒井善夫会員 

・第21期定期総会に向けた各種重要事案の検討協議 

2.2.研修・親睦委員会        片倉満委員長 

1）5月18日開催された創立20周年記念公演 

「リズムであそぼ！！タップ＆マジック笑（ショー）」

を、当委員会の 20 期下期活動として取り組み、無事に成

功裡にて終了することができました。 関連記事P4参照 

 そのかわり例年行っていた観桜会は諸般の事情から実施

できませんでした。 

2）奇数月実施している定例会開始前の昼食会は、5 月に

引き続き、7月31日に実施致します。皆様のご参加を宜し

くお願いいたします。 

2.3.地域奉仕委員会        片倉満会員代筆 

桜ケ丘商店会連合会の募金要請により、「東日本大震災

13年復興フォーラム2024」開催の協力金として、ニコニコ

ハッピーBOXより、10,000円寄金致しました。 

2.4.広報委員会          伊藤健一委員長 

1）プロバスニュース第112号；7月10日発行・配布予定。 

会員、会友の皆様からのご寄稿(テーマは自由)を随時募

集しています。 

2）ホームページの更新公開は上記ニュース発行後に予定。 

3）創立 20周年記念誌は、関係各位のご協力を得て制作完

了、200部印刷。5月 18日付発行・配布。若干の残部数あ

り、必要の際はお申し出ください。 

4）第 21期定期総会へ議案書用の活動計画・予算案等を準

備。会員数減少により、経費削減の必要性が生じているた

め、会報の印刷の外注およびデジタル版(PDF)への移行を

検討した。 

2.5.事務局報告         登坂征一郎会員 

1）下記プロバスクラブ会報の紹介 

・八王子PC プロバスだより 第341号、第342号、 

＊第343号； 2024～2025年度役員人事。 

・日野PC プロバスだより 第159号、第160号 

・埼玉浮き城PC 会報No.155 

＊会報 No.154；＊寄稿；小林晴夫氏「郷土の偉人中島撫山

撰文碑を尋ねる楽しさ」：幕末の儒学者・教育者の撫山

の撰文碑を尋ねるは、読み応えのある寄稿文です。 

・大阪PC 会報第391号、会報第392号、会報第393号 

＊メルトダウンを食い止めた男：東日本大震災で、東京電

力(株)福島第二原子力発電所を冷温停止に成功しメルトダ

ウンを防いだ。これにより原子力発電の安全性が確保でき

たとのこと。 

・横濱プロバス俱楽部 プロバス通信No.38 

＊神奈川県下5クラブ交流会開催の紹介 

2)全日本プロバス協議会ニュース（No.11）より 

＊会長クラブの交代と総会に向けて 

 ・次期会長：旭川プロバスクラブ 馬場康博氏 

 ・総会：五所川原総会  

2024年8月8日、プラザマリュウ五所川原 

 

 

◇岡崎倫子会員    

この度、入会させていただく事

になりました岡崎倫子と申します。 

退職後、地域社会との交流と研

鑽の機会を模索しておりました所、

この度、素晴らしい理念のもとで

活動されているプロバスクラブと

出会えたことに感謝しています。 

見識の高い異業種の方々と交流を深めることで学び、

「楽しくなければプロバスではない」を実践する仲間にな

れるよう努めて参りたいと思います。よろしくお願いいた

します。            入会：2024年6月1日 

◇◇◇  幹事･委員会報告  ◇◇◇ 

◇◇◇  新会員自己紹介  ◇◇◇ 
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  子どもから年配者まで対象としたタップダンスと 

マジックのコラボレーション舞台公演 

          出演者 藤井真梨子(TAP DANCE) 

              井上文彦(俳優 声優) 

              OZ （オズ マジシャン） 

                           おいら(ミュージカル女優） 

                        鈴木奈緒 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会挨拶 小林務会長 

来賓祝辞 

式典･次第 

◇◇◇ 創立 20周年記念式典・祝賀会 ◇◇◇ 

◇ ◇◇◇ 

東京多摩プロバスソング斉唱 

多摩副市長     東京多摩ロータリー  全日本プロバス協議会 

須田雄次郎様       クラブ会長            会長 

堀木康弘様     田中信昭様        

 

 

東京多摩プロバスクラブ活動報告 小島明幹事 

祝賀会 

来賓祝辞      

多摩市長    

阿部裕行様 

 

祝賀会・打上げ 

講演会 

祝賀懇談で大いに盛り上がり楽しいひと時を過ごした 



 

４ 

◇◇◇  記念公演  ◇◇◇ 

20 周年記念公演・・・リズムであそぼ！！タップ＆

マジック笑（ショー）実現エピソード  

20周年記念公演実行委員長 片倉満 

令和5年7月直前までは内部関係者のみ出席する創立20

周年記念行事となる申し合わせであり、準備が始まったも

のです。コロナ禍での活動が制限されたために退会会員数

が増えました。ようやくコロナ禍が治まり活動再開となっ

た令和5年 7 月第 20期となり通常通り事業計画がスター

トとなりました。小林務会長から活動モットーが発表され、

「楽しくなければプロバスではない」に向けて記念行事を

検討する中から関係者のみの式典・祝賀会だけでなく、多

摩プロバス理念である「豊かな社会経験を生かし地域社会

に奉仕する」を表現することを考えようとの意見が出てき

ました。また一方では高齢者のクラブにおいて我ら 20 年

後は今世では迎えられないから、費用がかかっても充実し

た周年事業を行いたいとの希望の意見が出ました。参考に

なる他のプロバスクラブの記念誌を手にとり、また、会報

ニュースから周年記念事業の掲載記事を大いに参考としま

した。 

そんな中で、政治、経済、社会などの評論的講演会等で

はなく、地域の子供から大人まで楽しく集えて、プロバス

の存在理念を少しでも対外的に情報発信できる機会をつく

ろうとの考えに至りました。私は表現する場所は規模のあ

る聖蹟桜ヶ丘駅に近いヴィータホールを想定し、子供たち、

大人が楽しく集えるエンターティナーイベントを思い描き

ました。かつての社会経験を活用しようと考えたのです。 

令和 5 年 10 月頃、新宿のホテルのレストランに演出家

Ｙ氏と、宝塚音楽学校教員であり、TAP DANCE CITY主宰の

F氏にプロバスの社会貢献活動の実績と理念、そして20周

年記念事業が地域へどんな位置づけにしたいのか、披露し

たのです。踊りや音楽などを通して、短時間であっても心

落ち着き和む日を創作することに協力して欲しいと言葉を

重ねたのです。二人にはボランティアでの仕事を請け負う

理由などはないので、承諾無理である事案を持ちかけてい

ることは百も承知しての交渉です。 

幸運にもその場で、ノーギャラでの演出、出演は了解と

の返事を得ることができました。 

私の腹案は妻にしか話していませんから早速、関戸公民館

会議室での理事会に説明し、了解を得ると同時にそのまま、

小林会長、小島幹事3人で定員250名収容のヴィ－タホー

ル予約に走りました。幸運に、創立記念日当日になる5月

18日が空いており、予約が成立したのです。さあ！創立記

念日に向けて活動開始となりました。当初のこじんまりし

た記念事業でなく大がかりなイベント公演と式典・祝賀会

開催に向け取り組んだのです。誰彼なく積極的に動き、多

摩プロバスの多才なる才能が随所に発揮することとなりま

した。 

 公演ではＦ氏のスタジオ所属であるプロのマジシャン、

ミュージカル女優、俳優兼声優など出演者5名となり、そ

の出演者と演出家とは昨年11月20日都内のＦ氏のスタジ

オにてキックオフミ―ティングを皮切りに、出演皆さんは

それぞれに興業舞台をかかえながら創立記念舞台公演の練

習に取り組んでいただきました。この間、多摩市教育委員

会の後援と地域の関戸・一ノ宮コミュニティセンター運営

協議会の協力を得ることができ、入場無料の地域貢献とな

るマジックとタップダンスのコラボレーションの舞台公演

会が決まりました。その案内を全員で手分けして行いまし

た。会場付近の幼稚園、保育園、小・中学校と駅周辺のお

店・各商店会へ案内ポスター及びチラシ等を持ち込んだの

です。 

そして、

本年5月18

日(土曜)、

晴天に恵ま

れて、来賓

の阿部多摩

市長・須田

副市長はじ

め、東京多摩ロータリークラブ、全日本プロバス協議会、

八王子PC、日野PC及び埼玉浮き城PC、横濱プロバス倶楽

部のご出席をいただき、開催できました。 

公演には子供達と小林会長も舞台に上がりマッジクショ

ーに参加され、子供はタップダンスの試技にも出演となり

ました。ミュージカル女優おいらさんから 20 周年のお祝

いのオリジナル歌の披露があり、笑いあり、素晴らしいタ

ップの踊りありの舞台となりました。締めには小林会長の

謝辞をもって午後4時半終了となりました。 

何時の間にか私が公演運営実行委員長となりました。振

り返って、半年間の準備となりましたが少人数でありなが

ら多摩プロバスの結束力と多才な才能の賜物により実現で

きた記念公演でした。深く感謝しております。 

皆様ご協力大変に有難うございました。 



 

５ 

◇◇◇  卓   話  ◇◇◇ 

カピティコーストのプロバスクラブ 伊藤健一会員 

3 月 6 日の定例会でハイブリッド(対面+オンライン)に

よる卓話を開催しました。ハイブリッド開催の趣旨は、 

・将来、再びコロナなどが流行した際にも例会開催が継続

できるようにしたい。 

・会員、休会員・会友の方も含めオンラインも利用し、で

きる限り多くの人が参加できるようにしたい。 

・ハイブリッド開催のシステムを構築し、遠方クラブとも

相互に交流し合ったり、交換卓話等できるようにしたい。 

昨年、Zoomで実施したが、今回は時間制限なく無料で利用

できるスカイプで試行してみたい。以上の趣旨でハイブリ

ッド開催を計画しました。 

卓話の内容は、昨年 10 月に行われたプロバスグローバ

ルの総会のビデオ(YouTube)が、ウェブサイトから利用で

きるので、それをスカイプで画面共有し視聴しました。 

最初に各国クラブの紹介、次にニュージーランドの紹介

と本年11月4日に創立50周年を迎えるというカピティコ

ースト・プロバスクラブのビデオを視聴した。 

カピティコーストはニュージーランド北島のウェリント

ン市の北 50Km にあり、自然保護区のカピティ島にちなん

で名付けられた地名だ。カピティコースト・プロバスクラ

ブからは、50周年記念イベントへ歓迎するのでぜひ来てく

ださいとアピールしている。興味ある方は、ニュージーラ

ンド旅行を計画してはいかが？ 

 

 

3月：3,000円 

小島明会員；皆様の協力で 20 周年記念式典の準備も出来

ており、感謝申し上げます。 

小林務会員；僅かな還付金を期待して、先日令和5年度税

の確定申告書提出に税務署へ、例年e-taxか、手書きで提

出か迷いますが手書き可能な書類は文字書きと計算練習を

兼ねて手書き書類持参で税務署へ。午前10時頃早くも100

人程度の行列に1時間待って漸く自分の順番、書類のチェ

ックはほんの1分程度受付印押印で完了、記入内容にミス

は無いのだろうか一瞬戸惑うが、来年からはネット申請に

しようかな？ 

伊藤健一会員；素晴らしい同時通訳・翻訳ソフトが見つか

った。translaterというアプリで翻訳速度が速く実用に適

している。プロバスグローバルの会員になってから、総会

へ何度か参加したが、言語(英語)の壁が悩みの種。近くＰ

Ｇ総会があるので、さっそく試してみよう！ 

4月：1,000円 

登坂征一郎会員；この4月、大学・高校・中学と孫3人が

入学することになりました。 

また、次女の嫁ぎ先の国立市の印鑑の宝文堂の主、眞田智 

成さんが、第32回全国技能グランプリ大会(北九州市で開 

スカイプ使用のハイブリッドについて 

Zoomなど他の会議システムと違い、無料で時間制限なく使

用できます。画面共有もできるので、パワーポイントなど

映像資料等を使った卓話・講話などにも適している。 

また、パソコン使用ならスカイプのアプリをインストール

しなくても、ゲストとして参加することが可能。 

今回使用した器具：ノートパソコン1台、スマホ2台（Wi-

Fi用と補助カメラ用）、プロジェクター。Wi-Fi環境の無い

会場でも、スマホのデザリングで問題なく行えた。 

かかった費用：スマホのパケット代のみ(数百円)。 

今回の会場配置図(参考) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

催)で印章木口彫刻の部で金賞を受賞、26部門の金賞受 

賞の中から4人が内閣総理大臣賞を受賞、その中の1人と

して彼が含まれていました。我が一族の一世一大事として、

孫子全員で祝の膳を囲みました。 

大・高・中と孫ら入学祝膳    爽風 

春光や印章の術 日本一 

5月：1,000円 

伊藤健一会員；東京多摩プロバスクラブ創立 20 周年記念

誌がこのたび、みなさまのご協力により無事完成したこと

に感謝！ 

6月：1,000円 

伊藤健一会員；先日、ハワイへ夫婦で旅行。超円安でレス

トラン、スーパーなど物価はめちゃ高かった！ですが、交

通機関はバス(TheBus)や新規開通した無人電車(スカイラ

イン)にHoloカード使用で格安料金で1日乗り放題だった

り、タクシーもLyftやUberなどライドシェアが利用でき、

大いに節約できた。ところが先日その TheBus のサーバー

がハッキングされ、個人情報が流出したというショッキン

グなニュース。ただ、現地でHoloカードに自分のクレジッ

トカード情報を登録しようと試みたが、どうしても登録で

きなかったのは、不幸中の幸いだったと願っている。 

◇◇◇  ニコニコハッピーBOX  ◇◇◇ 



 

 

６ 

◇◇◇  寄   稿  ◇◇◇ 

◇◇◇  ハッピーバースデイ  ◇◇◇ 

◇◇◇   編集後記   ◇◇◇ 

◇◇◇  お知らせ ◇◇◇ 

横濱プロバス倶楽部とバーベキュー交流  

小島明会員         

3月22日、薄曇りのなか8:00に、桜ケ丘駅郵便局前に小

林会長、伊藤会員、私と3人で私の車で横浜野島公園に 

向かいました。差し入れに焼酎一升、ワイン、肉を二種類 

持参10時ごろに現地に着きました。すでに横濱プロバス

倶楽部のメンバーが数

人いて準備OK,肉など

を焼き、酒も飲み(私は

飲めませんが)和気あい

あいと親睦を深めまし

たが、昼頃から風が吹 

 

 

5月に誕生日を迎えられました！ 

小島明会員                永田宗義会員 

      72歳になり、健             思いやりある 

      康に気を付け、              お付き合いを 

        あと15年はゴル         dai    大事に生きて 

       フがしたいと思              いきたい。 

います。 

 

6月に誕生日を迎えられました！ 

北村克彦会員         

      6月誕生！ 

      85歳になりました。 

      老齢を実感します。 

       

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

き寒さのあまり、私も炉のそばで肉を焼くことに徹しまし

た。参加者は我 3々名を加え14名でした。その後、さらに

寒くなり、2時前には解散ということになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ～東京多摩プロバスニュースがリニューアル～ 

これまで、プロバスニュースは広報委員により編集後、手

作業で分担し印刷、ホチキス止め製作していましたが、次

号 113号より、印刷を外注することと致しました。主に経

費削減の為ですが、印刷等の作業の負担軽減にもなります。 

 またリニューアル印刷版と合わせて、今後デジタル版

(PDF)も併用してゆく予定です。デジタル化を進めること

により、森林資源保護、郵送等のエネルギー資源、経費削

減になる他、デジタル配信により配信部数の拡大にもつな

がります。いいことずくめのようですが、読者の中には

PDF 等になじみが薄く、デジタル化に抵抗を感じる方もい

らっしゃるかも知れませんので、当面はリニューアル印刷

版とデジタル版(PDF)を併用していくこととし、段階的に

デジタル化を進められればと考えています。 

今後とも、ご愛読よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 先ずは、何年振りであろうか新会員岡崎倫子さんをお迎

えしたことに大いに喜びを申し上げたい。 

 今号は、何はさておいても、当クラブ創立20周年記念

事業が全員の協力で無事完遂できたことを祝いたい。巻頭

言の小林会長のごあいさつには、計画時のいきさつから少

人数の会員の全力投球で危ぶまれた事業の完遂に敬意を！ 

祝福にご臨席いただいた方々に感謝を！ 

 3頁では、20周年事業を見事一ページに圧縮していただ

きました。永田会員の技を見ました。 

 また、4頁の片倉満会員の記念公演「リズムであそぼ

う！!タップ＆マジック笑(ショウ)」は、彼の親密な人脈

から、思いもよらない素晴らしいショウが実現できまし

た。その演出と出演者の熱い演技に心から感謝申し上げま

す。伊藤会員は、5頁のスカイプハイブリットによる定例

会等のオンライン化、6頁の会報のデジタル化等の提案に

熱意を抱いています。デジタル化のアレルギーから抜け出

す機会到来でしょうか!  (広報委員 登坂征一郎会員記) 

 

作詞  池田  寛 

作曲  中村 昭夫 

 

聖の桜仰ぎつつ  多摩の流れに身を清めて 

緑の杜に囲まれた  我が故郷の行く末と 

社会奉仕に力をそそぐ 

集う我等プロバスクラブ 

プロバス  プロバス  多摩プロバスクラブ 

 

霊峰富士を仰ぎつつ  心の業を磨き合い 

豊かな知識身につけて  次の世代の若人の 

教え導く糧となる 

集う我等プロバスクラブ 

プロバス  プロバス  多摩プロバスクラブ 

◇◇◇ 東京多摩プロバスソング ◇◇◇ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


